



Aprobado el proyecto de peatonalización de las Plazas de España y de la Constitución

En la sesión ordinaria celebrada por el Ayuntamiento en Pleno el pasado 5 de octubre, fue aprobado el proyecto de reforma y mejora de la Plaza de la Constitución y Plaza de España. Dicho proyecto que será incluido en los Planes Provinciales de la Diputación para el año 94, presupuestado en 39 millones de pesetas, tiene como objeto ampliar la zona de peatones y unir las a las calles peatonales existentes en sus proximidades.

Con la realización de este proyecto, quedarán enlazadas ambas plazas creándose en la Plaza de España zonas peatonales y de jardines en las siguientes zonas; a) Encuentro entre calles Paquito León y General Aguilera. b) Zona del edificio del Ayuntamiento desde General Aguilera hasta unión con Plaza de la Constitución. c) Ensanche de aceras, en esquina de José Mora con Paquito León y esquina D. José Mora con Plaza.

Los tramos de conexión de calzada para vehículos, quedarán con un ancho mínimo de 3,5 mts., dotándose además de una zona de aparcamiento para taxi, minusválidos y cuatro pasos de peatones.

En la Plaza de Constitución, el lateral situado junto a c/. Ave María, será ampliado como zona peatonal.

Las calzadas de circunvalación tendrán un mínimo de 3,5 mts., ensanchando las aceras junto a fachadas.

Se dejarán dos zonas de parada de autobús, la actual y otra entrando desde la c/ Real.

(Continúa en la página 3)



Nuevos servicios en el Centro de Salud de Miguelturra

Desde el pasado 1 de octubre, el Insalud procedió a la ampliación de la plantilla del Centro de Salud de Miguelturra contratando un Auxiliar Administrativo; de esta forma queda cubierta la plantilla del Centro y se pone en funcionamiento el Servicio de Atención al Paciente y el Programa de Cita Previa.

Con el Servicio de Atención al Paciente (S.A.P.) el usuario podrá realizar en el Centro de Salud: a) Tarjeta Sanitaria, cambios de médicos, nuevas afiliaciones y nuevas asignaciones. b) Visado de recetas. c) Oxigenoterapia. d) Reintegro de gastos por ortopedia y viajes.

Mediante el Servicio de Cita Previa que funciona desde el 25 de octubre, se dejarán de dar números a los señores usuarios, siendo éstos citados en las hojas de cita previa que serán recogidas por los médicos. Los usuarios podrán llamar por teléfono o acudir al Centro de Salud en los siguientes horarios: de 8 a 9 h. para que todos aquellos que necesiten ver al médico por enfermedad. A las 9 h. el médico se llevará las hojas de ese día y se empezará a citar hasta las 10 horas para el día siguiente y días sucesivos. Los usuarios que vengán a la consulta a por recetas, llamarán a partir de las 9 horas y serán citados para el día siguiente.

Julián Peco obtuvo uno de los premios

Entregados los Premios "Carta Puebla"

En un emotivo y sencillo acto fueron entregados en el Salón de Usos Múltiples del Ayuntamiento el domingo 10 de octubre los premios correspondientes a la XV edición del Certamen Nacional "Carta Puebla" en las moda-

lidades de Pintura y Novela Corta.

En primer lugar se concedieron los premios literarios, cuyo fallo, fue realizado el pasado mes de agosto por un Jurado especializado. El ganador, Pascual Antonio Bello Galiana con su obra "El Blanco y Cruel caballo de la

noche", es natural de Manzanares y residente actualmente en Sevilla, recibió del Alcalde, Román Rivero, el premio consistente en 100 ejemplares de la publicación que consta de 300 numerados, así mismo, se le entregó una placa símbolo del Certamen. El accésit recayó en Nicolás del Hierro, quien recibió igualmente una placa que recogió en su lugar el poeta ciudarraleño Vicente Cano.

Se da la circunstancia de que tanto el ganador como el accésit habían resultado premiados en otras ediciones de este Certamen.

En este mismo acto fueron entregados los premios del Certamen de Pintura. El primer premio dotado con 300.000 pts. del Excmo. Ayuntamiento

fue para Jesús L. García Montoya por su obra "Desnudo con abanico" dotado con 200.000 pts. de la Caja de Madrid. El tercero fue para Julián Peco Rodrigo, de Miguelturra, por su obra "Consumo II" dotado con 100.000 pts. del Excmo. Ayuntamiento.

Al finalizar la entrega de premios, se dió lectura a las Bases del XVI Certamen "Carta Puebla" que en esta nueva edición de 1994, contará con una importante novedad, el incremento a 400.000 pts. del primer premio del apartado de Pintura, manteniéndose en 200.000 pts. el segundo premio, quedando suprimido el tercero. En el apartado literario, se informó de la modalidad correspondiente, que será la de Poesía al tener carácter rotativo cada uno de los tres géneros que se vienen convocando (Poesía, Cuentos, Novela Corta).



Los tres ganadores posan ante sus obras

SUMARIO

- OPINION:
 - Escriben los grupos PSOE e IU
 - Carta de los lectores (Pág. 2)
- Visita del Delegado Provincial de O. Públicas ... (Pág. 3)
- Club de Petanca (Pág. 4)
- Liga Local de Fútbol-Sala ... (Pág. 4)
- ¿QUIEN ES QUIEN?
 - Entrevista a Jesús Sánchez Rivero, Concejal de Urbanismo (Pág. 5)
 - Ordenanzas Fiscales para 1994 (Pág. 6)
- ¿QUIEN ES QUIEN?
 - Entrevista a Domingo Moberdano, Juez de Paz (Pág. 7)
- Proyectadas dos rotondas para los accesos a Miguelturra (Pág. 7)
- Se gravará el consumo excesivo de agua (Pág. 8)

Nuestros animales (perros,...) pueden ensuciar la ciudad. ¡EVITALO!, el campo es una alternativa